

NAISSANCES & DÉCÈS

REMERCIEMENTS, À LA MÉMOIRE, FIANÇAILLES

REMERCIEMENTS

Suivie au décès de Madame Anita Trahan Bouchard, son époux Jean-Maurice, ses enfants: Louise (feu Maurice Leboeuf), Claire (Jean Lepage), Hélène (Laurier Leblanc), Ginette (Gaston Vallée), Manon, Claudette (Michel Leblanc), André (Sharlene Lemay), ses 11 petits enfants et ses 3 arrière-petits fils désirent remercier parents, amis et voisins pour leur témoignage de sympathie, soit par des visites au salon, fleurs, messes, cartes et dons à la Fondation du Coeur. Votre soutien nous a profondément réconforté. Veuillez considérer ces remerciements comme personnels.

REMERCIEMENTS

De la part de la famille de feu Isabelle Cavers, qui est décédée le 10 juin 1999, nous voudrions remercier sincèrement nos amis, voisins et parents pour leurs condoléances. Merci spécialement à tous ceux qui ont envoyé des fleurs et de la nourriture, et qui ont fait des dons de charité en la mémoire d'Isabelle. Au Rév. Jack Johnson, depuis longtemps un ami de la famille, notre profonde reconnaissance pour l'émouvant service célébré en l'honneur d'Isabelle. À l'U.C.W., pour avoir si bien préparé et servi le goûter. Il est réconfortant de savoir qu'Isabelle a touché la vie de plusieurs personnes.

Allan Cavers et famille

Remerciements



Jeanne Picard Brisebois

Je désire remercier, la famille Brisebois et la famille Picard pour leurs aides, fleurs, cartes, messes, offrandes ou assistance aux funérailles lors du décès de ma mère, Jeanne Picard Brisebois survenu le 17 avril 1999 à l'âge de 80 ans. Je remercie aussi parents, amis, voisins, collègues de travail, ainsi que le personnel de l'hôpital de Huntingdon pour les bons soins prodigués à ma mère. Un merci spécial à deux personnes chères, Nicole & Caroline Plouffe pour leur support.

Rose Brisebois

Suite au décès de mon époux Hughie McCallum j'aimerais remercier sincèrement nos familles, nos nombreux amis et voisins (spécialement Archie Brunette) de leur soutien, visites et de l'appui qu'ils nous ont témoigné durant la longue maladie de Hughie. Mes sincères remerciements au Dr. Blonde de Ormstown, au personnel infirmier du 3^{ème} étage de l'hôpital Barrie Memorial, au Père Gabriel Clément et au C.L.S.C. pour ses soins prodigués le dévouement et la compassion qu'ils nous ont apportés au cours de cette période très difficile. Je remercie toutes les personnes qui ont manifesté des marques de sympathie soit par offrandes de messes, cartes, fleurs, dons, visites au salon et présence aux funérailles. Un merci spécial aux Dames Auxiliaires de la Legion pour le délicieux buffet servi. Veuillez considérer ces remerciements comme étant personnels.

Mme Yolande McCallum

BIENVENUE À TOUS

Au Bar du Vieux Moulin

À l'occasion du
50^e anniversaire de mariage de
Iris & Fernand Prévost

Le 26 juin à 20h00

Orchestre: Country Rebels